



**Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:**  
Die Stadt zum Bleiben.

## Anfrage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AF/0101/2016		<b>Datum:</b>	08.06.2016
<b>Verfasser:</b>	01-CDU-Ratsfraktion	<b>Az:</b>		
<b>Gremienweg:</b>				
<b>16.06.2016</b>	<b>Stadtrat</b>	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP                      öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
<b>Betreff:</b> Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Standortentscheidung der Bundeswehr				

Die CDU-Fraktion fragt,

1. Zu welchem Zeitpunkt wurde der Stadt Koblenz mitgeteilt, dass das BAaINBw die Rheinliegenschaft in 2019 verlassen wird?
2. Welche Gründe liegen für eine Verlagerung nach Lahnstein vor?
3. Gibt es Kompensationsabsichten von Seiten des Bundes?
4. Hat die Stadt Koblenz diesbezüglich vorgesprochen?
5. Gibt es über die künftige Nutzung schon Pläne?
6. Gibt es eine Stellungnahme der Stadt zum Weggang von 800 Dienstposten?